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"Conselho de Ética da Câmara tem que ser provocado " Chico 2000
sobre caso Paulo Henrique
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Na manhã desta quinta-feira, o presidente da Câmara Municipal de Cuiabá, vereador Chico 2000, abordou
publicamente a delicada situação envolvendo o vereador Paulo Henrique, que foi alvo de operações da
Polícia Federal nesta quarta-feira. Paulo Henrique está sob investigação por suspeita de envolvimento com
uma organização criminosa na capital.Em entrevista à imprensa, Chico 2000 esclareceu as medidas que a
Câmara está adotando frente às acusações que recaem sobre Paulo Henrique. O presidente informou que já
orientou a Procuradoria da Casa a buscar acesso integral à investigação conduzida pela Polícia Federal.
"Estamos empenhados em entender todos os detalhes e desdobramentos do caso para que possamos tomar as
devidas providências", afirmou.Chico 2000 ressaltou que, em relação a possíveis punições ao vereador Paulo
Henrique, qualquer ação nesse sentido depende de uma provocação formal ao Conselho de Ética da Câmara.
"Apenas após uma denúncia formal é que o Conselho de Ética pode iniciar um processo de apuração e, se
necessário, aplicar as devidas penalidades," explicou o presidente.A postura de Chico 2000 reflete um
compromisso com a transparência e a legalidade no tratamento do caso. Ele destacou que a Câmara
Municipal está acompanhando de perto as investigações e aguarda mais informações para proceder conforme
o regimento interno e as normas legais."O Parlamento Municipal deve zelar pela ética e pela moralidade em
todas as suas ações. Estamos atentos e dispostos a agir de acordo com o que for necessário para garantir a
integridade da instituição," declarou Chico 2000.



 


